

# „Maus und Mafu auf Reisen“

Ein Reiseabenteuer auf der Bühne im Gablonzer Haus – nicht nur für die Aller kleinsten ab drei Jahren

Kaufbeuren (ex). Am Samstag, 13. Januar, ist um 15 Uhr Premiere für das Stück „Maus und Mafu auf Reisen“. Die Kulturwerkstatt lädt dazu ins Gablonzer Haus ein. Eine weitere Vorstellung gibt es im Gablonzer Haus am Sonntag, 14. Januar, ebenfalls um 15 Uhr.

Maus hat eine Einladung nach Paris, sie sitzt auf gepackten Koffer und wartet, aber sie wird nicht abgeholt. Gut, dass es ihren Freund Mafu gibt. Er bringt Maus nach Paris. Auf den Geschmack gekommen geht die Reise der beiden noch in viele andere Länder und dafür braucht Mafu nur seinen Koffer.

## MIT KOFFER UNTERWEGS

Mit viel Fantasie starten sie in warme und eiskalte Gegenden, denn so ein Koffer ist

schnell zu einem Schiff oder Flugzeug umgebaut. Mit wenigen Mitteln nehmen Maus und Mafu die Zuschauer mit auf ihre fantasievolle Reise mit vielen Überraschungen, nicht nur für Maus und Mafu.

Regie führen Simone Dopfer und Thomas Garmatsch. Die Musik kommt von Manfred Eggenberger.

## KARTEN

Karten gibt es im Vorverkauf bei Engels Genussreich, Ludwigstraße 34, 083 41/9 60 22 16; im Stadtmuseum Kaufbeuren, Kaisergäßchen 12-14, 083 41/9 66 83 90; bei Buchhandlung Menzel, Sudetenstraße 119; und an der Abendkasse Kulturwerkstatt, Ganghoferstr.6, 083 41/43 72 87 sowie online über unsere Internetseite [www.kulturwerkstatt.eu](http://www.kulturwerkstatt.eu)

Foto: Christoph Jorda

